

青年部会

定時総会

●令和7年4月17日(木) ●多治見市産業文化センター 3F 大会議室 ●参加者42名

今年度は役員改選により恩田新部会長が就任されました。総会後の記念講演では健康経営セミナー「従業員にささる! 健康経営」と題して、(株)八神製作所の大日川 雅宣氏に講演をいただきました。企業が従業員の健康投資として、置き型スムージーの設置や、アシストスーツなど実際に試飲したり試着をしながら、会社が従業員の健康にも気を配り健康経営を意識して取り組むといった内容で、42名が参加しました。



恩田新部会長



講師：大日川雅宣氏



置き型スムージー



アシストスーツを体験

瑞浪美濃源氏七夕まつりに参画

●令和7年8月9日(土)

今年度は瑞浪支部担当で、初めての試みとなります。瑞浪美濃源氏七夕まつりに参画することになり「クイズでゲット☆税金☆縁日大作戦!」を行いました。税金クイズに答えて正解するとゲームに挑戦できるチケットがもらえ、わなげや景品釣り、チャレンジゴルフのどれかにチャレンジできて、好きな景品をゲットできるとあって子供たちは大はしゃぎ、縁日大作戦は大変盛り上がりしました。



税金クイズの様子



わなげ



景品釣り



チャレンジゴルフ



女性部会

視察研修

- 令和6年11月28日(木) ●滋賀県石山寺
- 参加者26名

NHK大河ドラマで話題になった琵琶湖大津の石山寺を訪れました。

紫式部が源氏物語を着想したといわれる石山寺は、その名のおり切り立った岩山にあり参拝するのも大変でした。

大河ドラマ館を見学し、晴天のもと紅葉真っ盛りの美しい景色にも癒されました。

5年ぶりの視察研修は団体で行く楽しさを改めて感じさせてくれました。



令和7年 新春セミナー

- 令和7年1月16日(木) ●幸兵衛窯 ●参加者41名

多治見支部担当で新春セミナーを開催しました。署長講演は多治見税務署 近藤晃弘署長が『お酒にまつわるよもやま話』として税務署とお酒の関係について話されました。つづいて新春記念講演では、7代 加藤幸兵衛氏より『シルクロードの歴史』と題して西アジアの低温焼成と東アジアの高温焼成の違いなどご講演いただきました。昼食会では幸田町保存会の方による三河万歳が披露され正月気分が盛り上がりました。



西尾支部長



近藤晃弘署長



加藤幸兵衛氏



会場風景

令和7年度 定時総会

- 令和7年4月14日(月) ●パロー文化ホール 2F 大会議室 ●参加者38名

西尾副部会長の司会で開会、令和6年度事業報告・収支決算及び令和7年度計画・予算が承認されました。令和7・8年度役員改選(案)も無事承認され、渡邊新部会長のもと新体制がスタートしました。記念講演は健康経営セミナー『ココロとカラダを癒す体験講座』と題して(株)ウエルハピの山下真美子氏に講演していただきました。現代人の疲労は肉体疲労より精神疲労。情報過多により約8割の人が未病状態にある。気を整えて自己回復力をアップするためのセルフケアを体験しました。



総会風景



新旧部会長(右:渡邊新部会長)



講師:山下真美子氏

## 第61回 移動研修会

●令和7年6月12日(木) ●広見地区センター ●参加者31名(一般7名)

### 《税務セミナー》

多治見税務署法人課税第一部門統括国税調査官 山田純子氏より令和7年度税制改正事項を解説していただきました。特に基礎控除の見直しについて詳しく説明されました。

### 《講演会》

『医師を育てるのは患者です』と題して、京都で開業されドクター人工ペースメーカーとも呼ばれる西川医院 院長 西川昌樹氏より講演していただきました。「屍生師」(しかばねは生ける師なり)とは、学生時代に解剖学を学んだ時から心に留めている言葉。解剖は未来の治療の発見と未知の発明に繋がっています。

これまで自分はいろいろな患者に関わってきたが、その患者によってここまで育ててもらったと話されました。最後にペースメーカーの歴史を紹介され、実物のペースメーカーを手にとって見せていただきました。



山田一統括



講師：西川昌樹氏



司会：貞本可児支部長



会場風景

## 多治見支部

### たじみ陶器まつりに参画

●令和7年4月20日(日) ●スタッフ10名

アルティジャーノさんの駐車場にブース設け、例年は税金クイズをして正解すると景品を渡していましたが、今年はお菓子釣りに挑戦してもらいました。釣り上げる事が面白いようで大人気で、用意した450個は昼過ぎにはなくなっていました。



### 滝呂地区 陶彩の径さくらまつりに参画

●令和7年4月20日(日) ●スタッフ9名

滝呂地区のさくらまつりに当会もブースを設け参画しました。JRさわやかウォーキング参加者も呼び込んで約250名に税金クイズを行いました。クイズをした方に鉢花などの景品を渡しました。元署長や一統括も立ち寄られ、にぎやかなまつり会場になりました。

